

	<h1>学校だより</h1> <h1>かびら</h1>	<p>【発行者】 石垣市立わかば幼稚園 川平小中学校 園長・校長 大城 豊 TEL: 88-2141</p>
---	-----------------------------	--

幼稚園創立 71 周年      小学校創立 131 周年      中学校創立 72 周年

## 2学期！笑顔でスタート(\*^o^\*)！

“おはようございま〜す！！” 少し日に焼けた子供達のあいさつと共に、2学期がスタートしました。両手いっぱい大きな手提げ袋を携え、笑顔で登校する園児児童生徒の姿に心が和みます。

さて、新型コロナウイルス感染拡大により2学期のスタートが心配されましたが、マスコミ報道でも石垣市教育委員会からのメッセージがありましたように、本校においても、なお一層の危機意識を高めると共に感染予防対策を徹底しながら、安全・安心を守っていきたいと思っております。

2学期もわかば幼稚園・川平小中学校の子供達一人一人の笑顔と成長を支えていくために、保護者、地域の皆様からの多くのご理解とご協力、そしてご支援を、今後ともよろしくお願いいたします。



## 2学期もますます“笑顔でチャレンジ”！

2学期は、感染拡大予防対策として校内放送での始業式となりました。児童生徒を代表してあいさつしてくれた二人の言葉から、2学期への“やる気”がしっかりと伝わってきました。

また、わかば幼稚園は9月1日に始業式が行われ、園児たちの元気なあいさつや歌声と、ステキな笑顔でスタートすることが出来ました。園児たちへも、「2学期もみんなの笑顔でチャレンジする姿がいっぱいみられるようにがんばりましょうね。」とお話すると、“園長先生、チャレンジって、「できないことをがんばってやること」だよねっ。”と私に教えてくれました(\*^o^\*)。子供って、大人が思っている以上に、物事をよく理解しながら成長しているんだと気づかされました。

そんなステキな川平っ子の“笑顔でチャレンジ”！する姿が、楽しみです。

### 環境美化に大活躍！！



緑豊かな本校は、除草等環境美化を保つことが大変です。PTA作業もなかなか出来ない状況の中、職員で時間を作って頑張っているところですが雑草の勢いに追いつかない状況です。そこで、強力な助っ人としてヤギの親子が大活躍しています。長田園をはじめ、夏休み中に雑草だらけとなったテニスコートやセンダンの森などの雑草をキレイに美味しそうに食べてくれています。